

Deux pannes successives ont impacté le réseau d'eau potable

Le week-end a été chargé, en Balagne, pour les équipes d'astreintes de l'Office de l'équipement hydraulique de la Corse. En effet, deux pannes successives, intervenues à 24 heures d'intervalle, ont perturbé la distribution d'eau potable dans le centre de L'Île-Rousse.

« Samedi en fin d'après-midi, le propriétaire d'un terrain situé sur la route de Santa Reparata a abîmé la canalisation principale qui alimente une partie de la commune de L'Île-Rousse, relate Ange de Cicco, le directeur de l'Office de l'équipement hydraulique. Une intervention immédiate a été réalisée par nos agents. Après l'évaluation des dégâts occasionnés, nous avons mis en œuvre tous les moyens, matériels et personnels, pour réparer cette canalisation. » Sur son compte Facebook, la municipalité de Lisula informait ses administrés : « Une canalisation d'alimentation en eau potable a été endommagée accidentellement. Les équipes (...)

sont sur place pour réparer cette importante fuite, en lien avec les services de la municipalité. Des coupures d'eau peuvent donc avoir lieu dans plusieurs quartiers de la ville, ainsi qu'une baisse du débit dans d'autres zones. »

Baignade interdite toute la journée d'hier

Après avoir réparé la panne dans la matinée de dimanche, l'Office hydraulique indiquait que la « remise en charge du réseau », soit un retour à une pression normale, était effective vers midi. Dans la nuit de dimanche à lundi, un nouvel incident serait, selon des abonnés, venu perturber la distribution d'eau. Difficile de dire s'il existe un lien entre ces deux événements. « Les pertes de charge constatées par les usagers, pendant la nuit de dimanche à lundi, sont essentiellement dues aux précautions d'usage prises lorsque le réseau monte en charge, suite à la réparation effectuée le



L'Office de l'équipement hydraulique est intervenu ce week-end après la rupture d'une canalisation affectant le centre de Lisula.

OFFICE HYDRAULIQUE

dimanche » assure Ange de Cicco. Rapidement dans la matinée, la distribution de l'eau était revenue à la normale. « Grâce à l'intervention très rapide de nos équipes, la gêne a été de courte durée, se félicite le président de l'Office hydraulique, Saveriu Luciani, joint par téléphone. Les services de l'Office, de l'interco' et de la mairie ont travaillé main dans la main. » Par précaution, hier midi, et à la suite

d'une surcharge de débit observée dans le ruisseau Padule, la municipalité de L'Île-Rousse indiquait avoir pris « un arrêté temporaire d'interdiction de la baignade pour la journée du 10/08 au niveau de la plage Napoléon ». Des prélèvements devaient être effectués hier après-midi, pour un retour à la normale prévu dès ce matin.

J.-F. P.